



C'est un grand jour diplomatique avec l'élection de Philemon Yang, ancien Premier ministre du Cameroun, au poste de président de la 79e Assemblée générale des Nations Unies.

Philemon Yang a été élu président de la 79e Assemblée générale de l'ONU. L'élection a eu lieu ce jeudi 6 juin au siège de l'organisation à New-York, au cours de laquelle Philemon Yang a été plébiscité par l'Assemblée générale.

Philemon Yang devient un ambassadeur de prestige pour le Cameroun et l'Afrique. Avec une expérience étendue en tant qu'ancien ambassadeur, ancien ministre et ancien Premier ministre, ce haut commis de l'Etat camerounais mettra son expertise au profit de l'ONU pour un an.

Philemon Yang aura pour missions, entre autres, fixer les thèmes des débats, présider les sessions, faciliter les négociations sur les grands enjeux planétaires et de promouvoir les résolutions onusiennes. Il jouera également un rôle clé dans la visibilité et l'orientation stratégique de l'ONU.

Réputé pour être un homme de médiation et de consensus, Philemon Yang est particulièrement bien placé pour jouer ce rôle. Sa présidence de l'Assemblée générale des Nations Unies devrait contribuer à renforcer la coopération internationale et à promouvoir la paix et la sécurité dans le

monde.
